

Herzschlagfinale am Europameisterschaftslauf am sportlich

hochstehenden Motocross-Wochenende in Amriswil

8'000 Zuschauer sahen im Renngelände „in der Bürglen“ bei Amriswil einmal mehr fantastischen Motocross-Sport am Halbjahrhundert-Rennen. Beim Jubiläumsanlass mit einem Zwei-Tage-Nonstop-Programm wurde mit 19 Kategorien in 31 Läufen und 400 Fahrern die ganze Breite des Motocross-Sportes präsentiert. Die Akteure fanden ideale Bodenbedingungen vor und das begeistert mitgehende Publikum erlebte beste Unterhaltung bei herrlichem Herbstwetter.

Die drei EM-Rennen der Kategorie Seitenwagen waren denn auch das Highlight des Tages. Da drei Gespanne für den Titel noch in Frage kamen, war Spannung pur angesagt. Und es kam auch so und erst zuallerletzt stand der Europameister fest. Tagessieger wurden Clohse/Verhaegen, Belgien vor van de Boomen/van de Wiel, Holland. Gute Dritte wurden die Schweizer Koch/Strauss trotz eines Kupplungsdefektes im dritten Lauf. Europameister wurde das holländische Team van de Boomen/van de Wiel vor den Belgiern Clohse/Verhaegen. Ein faires und einwandfreies Sportwochenende beendete die Motocross-Saison 2011. Eine tolle Stimmung und reibungslose Abwicklung sowie ohne schwerwiegender Unfälle haben zum positiven Ausgang der 50. Jubiläumsauflage beigetragen.